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投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

时间 2016 年 3 月 4日 

地点 公司 26楼会议室 

参与单位名称及

人员姓名 

长江证券：张韦华 

广东汉明资产管理公司:叶嘉澎 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书  刘维 

董事会事务部  秦晓 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、公司的定位和发展方向是什么？  

公司秉承“用心创造绿色能源”理念，以电力为核心，相关业务

协调发展。公司未来发展将积极布局风电、水电、气电等清洁能源，

优化发电结构；结合国家有关政策积极推进火电项目上大压小、升级

改造，提升电源质量；积极开拓售电侧业务，顺应电力体制改革形势

开拓新的业务领域和发展空间。 

 

2、西电东送对于公司有多大的影响？ 

对于广东市场而言，省内机组受到西电东送的影响较大，2014 年、

2015 年广东购西电增速分别为 31%、7%，严重挤压了省内机组的发电

空间。 

 

3、公司所有电厂都经过脱硫脱硝改造了吗？ 

公司下属电厂均已根据国家有关政策进行了脱硫脱硝设施建设

和改造，未来还将根据有关政策要求进一步推进超低排放和升级改

造，提高机组环保水平和综合竞争力。 

 

4、公司的天然气发电项目情况如何？ 

公司现有的惠州、深圳天然气发电项目经营总体情况良好。天然

气发电是公司重点发展的领域之一，目前正在积极开展已有的气电项

目扩建和珠三角区域新的气电项目前期工作，项目开发将根据上游供

气、电力需求、区域经济等多种因素综合考虑、有序推进。 



 

5、公司水电资产主要分布在云南省，请问相关的考虑是什么？

为何没有在广东布局水电？ 

广东省内目前较大的水电项目主要在我公司控股股东粤电集团

旗下。我公司在云南布局水电主要是看重当地较为丰富的水电资源，

目前我公司全资的云南临沧粤电能源公司在建及投产的水电规模

13.8 万千瓦，未来将以该公司为区域平台寻求优质的水电、风电和其

他清洁能源项目进行开发。 

 

6、公司火电站未来投产进度如何？ 

2015 年公司已投产的火电项目有韶关粤江（2 台 60 万千瓦）和

梅县大埔（1台 60 万千瓦）“上大压小”工程项目，梅县大埔 2号机

组预计在今年上半年投产。其他火电项目还处于前期阶段，投产进度

还有较大不确定性。 

 

7、公司风电资产预计何时能投产？ 

2015 年公司已投产的风电项目有茂名热水 4.95 万千瓦项目，目

前已经核准的风电项目有信宜贵子、电白白马、石板岭、红心楼、曲

界、紫云嶂、茅坪等项目共计约 35 万千瓦，预计今年将有 10-15 万

千瓦投产。 

 

8、粤电集团大概有多少资产要注入公司？ 

粤电集团资产情况请通过其公开信息查询。 

根据 2012 年重大资产重组承诺，在此次重组完成后五年内即

2017 年底以前，粤电集团将通过收购、重组等方式逐步将经过整改后

符合上市条件的资产注入粤电力，届时如仍存在无法注入的资产，将

托管给粤电力。粤电集团承诺将进一步强化粤电力作为境内发电资产

整合的唯一上市平台的地位和作用，稳步推进相关工作，切实履行对

粤电力发展的各项承诺。 

上述承诺尚在履行期内，如有具体信息，我公司将根据有关规定

进行公告。 

 

9、公司其他方面的国企改革进展如何？ 

广东省已出台《关于深化国有企业改革的意见》和《关于深化省

属企业改革的实施方案》等文件。改革的主要方向为落实扩大混合所

有制、优化国有资产配置、企业经营管理机制创新、完善国资监管体

制等。公司正积极研究相关改革政策意见，争取抓住改革机遇促进公

司更好的发展。 

 

10、售电公司成立了吗？目前售电“牌照”情况如何？ 

我公司于 2015 年 7 月已经成立了广东粤电电力销售有限公司，

注册资本金 5亿元。目前没有严格的售电“牌照”这一说，但根据政



府有关部门的文件存在业务准入的安排，广东粤电电力销售有限公司

已经实质性开展售电业务。 

 

12、公司直供电业务如何？ 

广东省自 2013 年开始进行大用户直接交易试点，主要包括双边

协商交易和集中竞价交易，交易比例在逐年增加。公司下属电厂也在

积极参与直供电交易，2015 年竞价交易 17 亿千瓦时。同时我们的售

电公司也将通过整合下游用户的需求，参与到直接交易市场。 

 

13、集团会不会通过公司来布局核电？ 

我公司目前没有参与核电项目。核电作为电力发展的重点方向之

一，公司未来也不排除积极寻求相关的投资机会。 

 

 


